

Pressemitteilung

Die Deutsche Bahn und Elektromobilität (Interview)

21.05.2017 In dem Interview nimmt Stephan Pfeiffer, Konzernentwicklung Deutsche Bahn, Stellung zu den Aktivitäten der Deutschen Bahn im Bereich Elektromobilität.

Stephan Pfeiffer aus der Konzernentwicklung bei der Deutschen Bahn nimmt in dem Interview Stellung zum Thema Elektromobilität. Dabei blickt er auch auf den starken globalen Wettbewerb aus den USA und China. Ein Schwerpunkt des Interviews bildet die zukünftige Ausrichtung der Deutschen Bahn und die neuen Herausforderungen. Stephan Pfeiffer betont dabei die Wichtigkeit von elektromobilen und autonomen Fahrzeugen, die zukünftig den öffentlichen Verkehr zunehmend individualisieren werden. In diesem Zusammenhang nimmt Herr Pfeiffer Bezug auf den Elektro-Shuttle, der zum Ende des Jahres den Testbetrieb auf den öffentlichen Straßen in Bad Birnbach aufnehmen wird.

Über Ingenieurversteher

Der Ingenieurversteher Blog hat die Fokusthemen Industrie 4.0 und Digitalisierung. Im Bereich Industrie 4.0 stehen die Änderungen im Bereich mittelständischer Unternehmen und deren zukünftigen Herausforderungen im Blickpunkt. Dabei werden Themen wie BigData, intelligente Produkte und Automatisierung in der Fabrik der Zukunft beleuchtet. Ein weiterer Schwerpunkt sind die Auswirkungen auf die Arbeitswelt. Die Digitalisierung beschreibt allgemein, wie sich unsere Gesellschaft verändert und welche Ziele die großen US-Unternehmen wie Google, Facebook, Apple und Amazon, aber auch TESLA verfolgen. Weitere Informationen unter <https://ingenieurversteher.de>.

Pressekontakt

Andreas Schulz
+49 178 2016747
presse@ingenieurversteher.de